

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte!

Auf diesem Wege möchten wir uns im Namen
des Kollegiums für die gute Zusammenarbeit
in diesem Jahr bedanken.

In diesem Halbjahr war wieder allerhand los:

Im September haben wir mit 100 Kindern beim Wymeerer Volkswandertag an den Schülerläufen teilgenommen.

Gewonnen: Elena, Sem, Enno (4a) und Jonah (1a)



Am **13. und 18. November** war Frau Freese vom TV-Bunde bei uns und hat gemeinsam mit Herrn und Frau de Vries für alle 2. - 4. Klassen einen **Handball-Workshop** angeboten.

An 5 verschiedenen Stationen konnten die Kinder Techniken, die für das Handballspiel wichtig sind, trainieren und Punkte sammeln.

Dabei ging es um „Werfen und Fangen“, „Hochwerfen“, „Laufen“, „Zielwerfen“ und „Prellen“.



Am **15. November** haben wir am **bundesweiten Vorlesetag** teilgenommen. Dabei konnten wir 10 Vorleser gewinnen, die in den einzelnen Klassen vorgelesen haben.



Im Jahrgang 1 waren Frau Freesemann und Frau Schulz. Frau Freesemann hat dabei auf Plattdeutsch den Gröffelo vorgelesen. Zudem hat Frau Freesemann der Schule das Buch „Lüttje Imm Hermine, waar büst du to Huus?“ geschenkt, um den Kindern auch in Zukunft das Plattdeutsche näherzubringen. Dankeschön!

In Jahrgang 2 haben Frau Weers, unsere BufDi Feemke Kruse und Frau Auerbach, unsere Elternratsvorsitzende, vorgelesen.

In Jahrgang 3 haben Herr Kruse, Frau Hollander und Frau Hoogedorn vorgelesen und in Jahrgang 4 Frau Kramer und Herr Sap. Im Anschluss an das Vorlesen durften sie sich bei Kaffee und Kuchen im Lehrerzimmer stärken.

Allen Vorlesern an dieser Stelle nochmal ein herzliches Dankeschön!



Am **21. November** waren wir mit allen Klassen in Weener und haben uns dort das **Theaterstück „Die Schöne und das Biest“** angeschaut.

Ende November ging es dann für unsere Vierten auf große Fahrt. Dazu schreiben *Jette* und *Merle*:

Als wir ankamen, durften wir auf unsere Zimmer. Wir hatten richtig coole Zimmer. Wir waren nachmittags in der Turnhalle und haben kleine Basketballspiele gespielt. Abends haben wir tolle Gesellschaftsspiele gespielt. Am zweiten Vormittag haben wir eine Rallye durch Westerstede gemacht Für Mittwochvormittag hatten wir den Kunstrasen gebucht und Fußball gespielt. Wir wollten eigentlich eine Schwimmolympiade machen, aber das Bad war leider kaputt. Stattdessen haben wir eine Waldolympiade gemacht Wir durften uns vorher entscheiden, ob wir mit Frau de Vries für die Waldolympiade etwas sammeln gehen oder mit Herrn de Vries Sport machen wollen. Es gab leckeres Essen, nur die Würstchen mochte fast keiner. Am letzten Abend haben wir im Speisesaal „Asterix und Obelix“ geguckt.

Kaum von der Klassenfahrt zurück, fand am **29. November** unser jährliches **Weihnachtsbasteln** statt. Jahrgangsübergreifend konnten die Kinder an verschiedenen Stationen hämmern und basteln. In der Mensa konnten sich alle bei einer Waffel stärken.



Am **6. Dezember** besuchte uns der Nikolaus. Er nahm sich zusammen mit Anne Krüger vom Förderverein den ganzen Vormittag Zeit und besuchte alle Klassen. Die Kinder gaben Gedichte und Lieder zum Besten, bevor sie vom Nikolaus einen Stutenkerl bekamen. Auch das Personal der Schule durfte sich über einen Stutenkerl freuen. Herzlichen Dank an unseren Förderverein.

Jetzt freuen wir uns auf die Weihnachtsfeier am letzten Schultag, bevor es in die Ferien geht. Es wird schon fleißig geprobt und gesungen und alle sind ganz aufgeregt!

Der letzte Schultag vor den Ferien ist ein „normaler“ Schultag. Unterricht und Betreuung finden bis 12.50 Uhr statt.

Ihnen, liebe Eltern, wünschen wir nun gesegnete Weihnachten, ruhige und friedvolle Tage mit Ihren Kindern und einen guten Übergang in das Jahr 2025!